

# 令和7年8月20日(水) 『レッツ、ダンス♪』 こすもす組



運動会に向けて、ダンスに取り組んでいます。指導する際に、担任が「バイ、バイ、バイ!」「太陽!」「イエイ、イエイ、イエイ!」など、ダンスの動きを言葉で表現しています。そうすることで、子ども達も声を出して、元気よく踊ってくれるようになりました。「ダンス楽しかった!」と話す友達や、自由遊びの時に友達を誘ってダンスをする友達もおり、活動に対する意欲が感じられます。

# 令和7年8月20日(水) 『 アイスクリームください♡ 』

たんぽぽ組



バナナアイス、おいしそう♡



何にしようかな!!



ありがとう!



ぶどうアイスください!



アイスクリーム屋さんごっこをしました。オープン初日だったので、今回は担任がお店屋さんになりました。「美味しいね」「冷たいね」「溶けちゃうよ」など、様々な会話が聞こえてきました。次回は、子ども達がお店屋さんになって、美味しいアイスクリームを売りたいと考えています。

令和7年8月20日(水)

『入るかな?』

もも組



あおむし  
一緒だね!



それっ!

よーく狙って...

似合うかな?

『はらぺこあおむし』の絵本を見てから、輪投げをして遊びました。夏まつりで輪投げをした経験から、狙って輪を投げようとする友達が増えました。また、友達が投げた輪の回収をしたり、輪をねじりハチマキのように頭に載せて遊んだりする友達もいました。